
令和６年度 第 4 回秋葉区自治協議会第 1 部会会議 概要 
 
日時 令和６年 7 月 30 日(火)15:40〜16:40 
場所 秋葉区役所 601・602 会議室 
出席 加納・小山・飯村・小菅・齊藤・中島・吉川・若月・渡邉 (事務局:星野) 
 
１ 未来ビジョン部門について 

 各コミ協からの申請が採択された事業に、部会でどのように担当を割り振るの

かについて協議をおこなった。結果、第 1 部会のメンバーではなく、各コミ協

選出の 1 号委員にお願いし、主に連絡役、広報役を担っていただくことを確認し

た。また、この決定については、8 月の自治協本会議で部会長より報告すること

を確認した。 
 7/22 付けで提出された「荻川の未来を明るく楽しく考える会」からの事業提案書

について、部会長から説明がなされた。協議の結果、全会一致で採択することを

確認した。 
 
2   きらサポ部門について 

 若月委員から、祭り縁日事業について進捗の報告があり、にいつ夏まつり当日に

向けた提灯飾り付け作業（8/18）について説明がなされた。 
 中島委員から、わんわんサークルについて、顔合わせミーティング（7/17）の報

告があり、あおば通り地区（9/22）と荻川地区（11/9）でそれぞれ犬の勉強会が

開催されることの情報共有がなされた。 
 渡邉委員から、聞き書きサークルの今後の方向性と開催予定について説明があ

り、今年は 3 回の開催で、健康センターを会場とすることを確認した。また、今

年度の内容にかかわって意見交換がなされた。 
      
  ３ 若者塾（若人塾）について 
     7/26 に開催された第 1 回目の内容と成果について、アンケート集計結果をもとに確

認した。また、第 2 回目の開催にかかわって意見交換がなされた。 
 

４   ラジオ版「あきはくはつものがたり」について 
   第 1 部会の関わる放送予定と内容、出演予定者について確認した。 
   8/14 放送 特集「若者塾（若人塾）」…渡邉委員と高校生 2 名 
   9/11 放送 特集「にいつ夏祭り」 …小菅委員、若月委員 

10/9 放送 特集「女子会」…加納委員、他に佐々木委員、大貫委員 
                                  以 上 


